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 新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

2022 年 10 月 28 日～29 日に女性の仲間も無事に一泊旅行へ行くことが出来ました！ 女性も同じ山

梨県へ。1 日目のフルーツ狩りは桃から時期が変わりぶどう狩りを楽しみました。甘酸っぱくて美味

しいブドウに皆さん「おいしぃ〜！」とたくさん食べていました。ハーブ園ではいい香りのハーブを

楽しんだり、ハーブを使ったスキンケアで盛り上がりました(^^)。旅館では恒例行事のビンゴ大会！

なかなかビンゴが出なくて白熱しました（笑）。2 日目は遊覧船に揺られ素敵なひと時を過ごしたり、

猿回し劇場では見事なお猿さんの芸に驚かされました！ 

 コロナ禍で規制もありましたが、しっかり守ってくださりありがとうございました。誰も感染せず、

怪我もなく無事帰って来られて何よりです。次回もまた行けるように日々のお仕事を一緒に頑張って

いきましょうね！ 今年もまだまだコロナ禍は続きそうですが、負けずに元気に過ごせる一年になり

ますように★彡                                （樋口） 
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平和で希望の持てる年に  

「麗しき春の七曜またはじまる」（山口誓子句） 

年が改まり迎える春は麗しく感じられ、いつもの日常も心なしか新鮮に感じる年の初

めですが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。 

そうはいってもコロナ感染も第８波に入り感染者がまた増え、ウクライナでの戦争も

終わりがみえず不穏で不安な年明けになってしまいました。それに輪をかけて対中国を

意識してか国会等できちんと議論しないうちに国のリーダーの一存で軍備を増強する

というきな臭い動きがどんどん進められようとしています。タレントのタモリさんが年

末のテレビ番組で「２０２３年は新しい戦前になる」と言ったことが話題となっていま

すが、その通りになるのではとの危惧を抱かされるような昨今です。障害者をはじめと

して社会的弱者が安心して暮らせる社会になるためには、まずは平和な世の中であるこ

とが大前提です。平和な社会が継続できる方法を今年一番の問題として日々考えていか

なければならないと思っています。 

一方で 2000 年に介護保険制度がスタートして以降、介護事業所の倒産が最多を更新

しているとの記事に衝撃を受けました。確かにコロナ禍、物価の高騰、慢性的な人手不

足などが重なりケアを生業とする事業所はどこも青息吐息で運営しているのが現状で

す。国もコロナ禍でケアを提供する事業所やケアワーカーはなくてはならない存在だと

いうことに注目せざるを得ない状況になり、昨年ようやく少額の処遇改善費が加算され

ましたがそれでお茶を濁された感が強いです。法人独自の努力にも限界があり、職員の

処遇が根本的な方法で改善されないことには事業の継続が厳しくなる事業所が今後も

増えていくと思われます。この事態はあらぐさ福祉会にとっても他人ごとではないと危

機感を抱いています。 

年明け早々暗い話題になってしまいました。そんな厳しい情勢の中ですが、2０２３

年度は新たな事業設立に向かって一歩踏み出す年になる予定です。また、8 月には加盟

している「きょうされんの全国大会が１４年ぶりに埼玉で開催されます。雑草でも職員

が実行委員になり準備に関わっています。全国の方々からパワーをもらいこれからの実

践に生かしていけたらと思います。 

今年も多難の時代になりそうですが、希望をもって法人全体で智慧と力を合わせて進

んでいきたいと思います。そのためにも後援会の皆様のお力が必要となります。心より

御支援のほどよろしくお願いいたします。       （理事長 岩渕敦子） 
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 やはりこれがないと年末が締まらない…ということで、今年も行いましたクリスマス

会！ あらぐさでは毎年なかまたちにサンタクロースをやってもらっています。「やり

たい人―！」 というと毎回いろいろな人が手を挙げてくれますが、いつも争奪戦が起

きないのが不思議なところ。今年も仲良くサンタとトナカイになってくれました。 

 

 今年のクリスマスは、サンタさ

んと職員がペアになって歌やク

イズ、ちょっとしたゲームで盛り

上がる方式となりまし

た。クイズの合間にはち

ょっとしたなかま同士

のトークや内輪ネタが

挟まって笑いが起きた

りと、終始和気あいあいと

した雰囲気でした。 

 

 

 コロナ禍もなんのその。マスクをしっかり着用

していてもわかる楽しい様子。「〇だと思う人は立

ってくださーい」の掛け声に、みんなで立ったり座

ったりと大盛り上がり。そのあとはもちろん、毎年

恒例ビンゴ大会も！ 一人一

つの外れ無し、当たった景品

をクリスマスプレゼントのよ

うに大事に抱えているなかま

たちの姿がとても微笑ましか

ったです。 

 

 いろいろと大変な日々が続きますが、その中でも少しでも多くの楽しみを見つけて過

ごしているあらぐさメンバーたち。クリスマス会にお正月、そのあとはバレンタイン？ 

ホワイトデー？ お花見もきっとすぐにやってくることでしょう。あらぐさまつりも今

度は開催できるといいなー、なんてみんなで話している毎日です。   （佐藤） 
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第３クローバーハウス通信 
 

第３クローバーハウスは上尾市上野にあり、女性 7名が暮すグループホームです。オー

プンして 2回目のお正月を迎えました。 

利用者 7 名を紹介します 

年齢は、22 歳から 45歳で若いメンバーです。 

365 日利用している仲間 1名、金曜日に帰宅す 

る仲間 1名、土曜日に帰宅する仲間 5 名です。 

ホーム生活の見通しが持てるようになり、自 

分で入浴時間のタイミングを見ながら自前の 

ケトルでお茶を入れる利用者もいて、おやつ 

を食べながら一息つく様子が見られます。 

一人一人が、自分らしい過ごし方が出来るよ 

う見守っています。    

12 月は 2 人の誕生日月でした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

あらぐさが祝日開所の日は、午後から全員がホームに帰り大好きなビンゴゲームをし

て、楽しい時間を過ごしています。まだまだ、コロナウイルスに感染しない様に十分気

を付けて過ごさなければなりませんが、今年もホームで楽しめる時間を増やして行きた

いと思います。                             （相良） 

 

                         

 

 

 

 

 

二人の夢 

Ｎさんは、漫画家  

Ｔさんは、陸上競技でパ

ラリンピックに出たい！ 

 

【編集後記】 

あっという間に令和も５年になりましたね。昨年も大変お世話様になりました。 

娘は入所して初めての旅行に行けたこと、とても嬉しく思いました。本人も良い想い出ができたこ

とでしょう。 

親も初めての産業祭参加でドキドキでしたが先輩方のおかげで楽しく参加できました。 

本年も親子共々よろしくお願いいたします。                 （都野） 
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あまくて 

おいしい～♡ 【ぶどう狩り】 

【猿回し劇場】 

おサルさん 

かわいかったよ！ 

【ハーブ園】 

ゆびでさわって 

クンクン…いいにおい！ 
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【旅館のお部屋】 

おへやでのんびり 

女子会！ピース✌✌ 

【ビンゴ大会】 

なにがあたるかな～ドキドキ） 

【宴会】 

【遊覧船】 

かぜがきもちいいね♪ 

きれいなけしきをながめ

ながら…ゆうがですね。 
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【後援会のページ】 

 

寒中お見舞い申し上げます 
 

 ロシアによるウクライナへの侵略、コロナ感染は未だに収まらず、物価上昇など厳し

い状況が続いておりますが、皆様はどのような年を迎えましたでしょうか。色々な面で

不安なことばかりですが、後援会は皆様と共に協力し合い、前向きに明るく活動してい

きたいと思います。学習会やイベントの模擬店等を頑張りますので、どうぞ今年もよろ

しくお願い致します。 

あげお産業祭を終えて                        財政活動係 

 3 年ぶりの産業祭で日々の担当者決めでは二転三

転してしまい、皆さんには大変ご迷惑おかけしまし

た。今までの半分の人数で不安でしたが、始まると

皆さんテキパキ動きまわり支障なく終わることが

できました。ご協力ありがとうございました。買出

しでは店ごとにリストを作り、担当を決めて行いま

した。食材の量

の多さにびっく

りでした。3年ぶ

りなので新たに購入した物が多く出金が増えてし

まいました。今後はなるべく出金を減らし純利益が

多くなるよう頑張りたいです。 

初参加の方の感想：初めてで緊張していましたが、

始まると先輩方が優しく指示してくださり、不慣れ

ながらも何とか動くことができ、終わってみるとあ

っという間で楽しかったです。 

暮らしの場を考える会            学習研修係 

昨年より障害者センターで暮らしの場を考える会に参加し、少しずつ勉強しています。 

・障害者制度をめぐる情勢  ・ロシアによるウクライナ侵略 ・生活保護の引き下げ 

・障害者九条の会学習会「今こそ九条の大切さを！」日本は攻められたら即終わりなの

で戦争はしない。ウクライナ侵略の中で憲法をどう生かすか？ 

 県との懇談会で、暮らしの場が圧倒的に不足している実態について話し合い、県内に
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三か所入所施設が創設されたが、これは県の粘り強い取り組みと障害者運動の成果であ

る。しかし実態は厳しさを増している。 

雑草でも今後第 4グループホームの建設を計画しています。他のホームの良い所を参

考にしながら作ってほしいと思います。 

研修会   講師 岩渕理事長 （2022 年 12 月 13 日） 

 

講演内容 

・新規事業設立検討委員会について 

   ・第 4グループホーム建設に向けた検討会中間報告 

   ・介護保険制度とは？ 

◎ 感想 

 若かったあらぐさが、なかまの高齢化に向けて考える時期がきました。 

 これから第 4GH・新事業所を設立するにあたり、高齢になってもあらぐさ福祉会の支

援が得られるよう、どういう取り組みが必要か、どう進めて行くか役員・家族・職員・

後援会が連携して考えていかなければいけません。今後、研修会・見学会・話し合いを

重ね新規事業の中身が納得できるよう検討していきます。 

☆3 年ぶり模擬店開催！☆ 

 ＊あげお産業祭（2022 年 11 月 12 日・13 日） 純利益 78155 円  

ありがとうございました。 

 ＊わくわく公園祭り 2023 年 3 月 5 日（日）運動公園   

焼きそば・チヂミ販売   是非お越しください！ 

2022 年度特別賛助会員 

埼玉製鐵原料 埼玉製鐵原料北 リムーブテクノロジー 武笠旭 高橋弘美  

村上律子 柴崎洋子 高橋修 小谷浩 須永悦子 入口瑛士 神田隆史 橋戸久仁子 

白石智美 島田亜美 石塚玄太 仲里愛子 大塚玲子 石井延子 林正子 本橋洋子 

大金絵里子 柄本貴之 古田みどり 塚本りえ子 市川淳 高橋真奈美 伊与久映子  

斎藤詩織 山口潤也 新井千大 谷塚葉子 番場尊子 宮本麻依子 田中翔梧  

阿部美也子 岡島美保 都野美起 須永佳子 

2022 年度賛助会員 （2022 年 8 月 23 日～11 月 30 日） 

町田弘子 高橋好治 辻村良子 山崎明菜 斉藤伸子 岩渕敦子 菅原慧子  

齋藤外志美 松尾清水 川西由夏 宮澤千代子 

会費納入ありがとうございました。 （敬称略、順不同） 


